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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 222444 日日日）））   

会員卓話 重森佳代子様 

「市議会談義」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 333111 日日日）））   

がん予防推進委員会 堀内 至様 

「広島空港 RC の【癌の予防・早期発見】を目指す長期戦略」 

第１０９９回 ２０１８年１月１７日 新年例会記録 

(広島エアポートホテル 19:00～21:00) 

 

会 長 時 間 

新年明けましておめでとうございます 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます 

皆様方におかれましては、2018年戌年の新春を健やかにお迎えなられたことと心よりお慶び申し上げます。 

新年初めての点鐘をさせていただき自分なりに心新たにしたところでございます。 

昨年暮れに株価が非常に良い値を付けて幕を閉じ、新年の経済界の互礼会では、いろいろな声がございまし

たが今年は株価が 25,000に手が届くのではないかという多くの声が出されておりました。アベノミクス効

果がしっかりと効いているのは、大都市の大企業、中規模企業ということで、我々地方の方はなかなか実感

として味わえないところはありますが、今年はしっかり地方にも浸透してきてメンバーの皆さん方それぞれ

が素晴らしい年になればと願っているところでございます。 

 私の会長年度も残り半年となりました。至らない会長でメンバーの皆様に支えていただきながら今日まで来

ておりますが、残りを全力で皆様のお力を借りながら頑張っていきたいと思っています。 

今年１年が皆様にとりまして本当に素晴らしい１年だったなといえる年になりますように心よりお祈りを

申し上げまして会長の時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



点  鐘 乗越会長 

国歌斉唱 ロータリーソング「四つのテスト」 

ビジター紹介(夜間例会の為受付のみ) 

(広 島)金谷俊宗さん 

(三 原)龍山俊暁さん 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(1/17) 

27 

1 

20 

1 

1 2 

4 

91.30 

 

メイク 灰谷 

前々回 

(12/13) 

27 

1 

20 

1 

4 2 

1 

92.31 

メイク 灰谷、乗越、河井、重森 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1098号、 

読売新聞掲載記事12/25 

ホテルより↓  熊谷さんより↓ 

 

 

 

 

 

 

《回  覧》出欠確認 

 4クラブ合同例会（広島空港ＲＣホスト） 

日時 2018年 2月 7日（水）18:00～20:00 

  場所 フォレストヒルズガーデン 

ＩＭ 

  日時  2018年 3月 10日(土)13:30～19:00 

   場所 三原国際ホテル 

乾 杯 の 挨 拶 

今年度あと半年、副会長としての役

がありますのでどうぞよろしくお

願いいたします。 

後程会員１分卓話ということでお

酒が入った後お話しいただければ

と思います。 

今年１年が良い年で、皆様方、会社の方々、ご家族の

皆様が健やかに過ごされる事を祈願いたしまして 
乾 杯 

 

 

 

 

 

 

 

会員 1分卓話 

澤井さん 

昨日ベトナムから帰ってきました。26人の面接をし 

たのですがその中の半分が 10月生れで驚きました。 

後半 7月から頑張りますので皆さんよろしくお願い 

いたします。 

三好さん 

 人は 10月 10日で生まれますが、私の誕生日は 10 

月 10日です。これをお話すると皆さん覚えてくだ 

さるので…。今年は正月早々ろくなことがなかった 

ので、いずれは良い事があると思って辛抱しながら 

過ごしたいと思います。 

鶴田幸彦さん 

 益谷さん流に言えば、申酉騒ぐ戌笑うですね。 

 今年は戌年で大下さんの年です。どうぞガバナー杯 

ではマウンドに立って投げていただければと思い 

ます。 

大下さん 

 今年還暦を迎えます。感慨深いものがあります。 

 健康を考え、12月に伊藤佳子さんに教えてもらった 

体操も続けています。 

 今年初めに血圧を測ると 180くらい、体重 88㎏。 

 これはまずいと思い、塩分を控え、10時以降は食べ 

ないようにすると血圧は 120台、体重も 2㎏減。 

 マウンドは肩が痛く難しいので、乗越会長、秀さん、 

河井さんよろしくお願いします。 

楠部さん 

 今年の正月はどこにも行かないでテレビばかり見 

て過ごし、幕末の歴史がやや詳しくなりました。 

 今年は医療介護の世界は 4月から大改革があり、そ 

れに合わせて自分も頑張らなくてはいけません。 

娘が６月に広島市内で分院をやろうと言っていま 

すので負けてはいられません。 

6月で地区医師会の会長の任期が終わりますので、 

次の方にうまくバトンタッチが出来れば、練習不足 

でグチャグチャになっているゴルフを、また挑戦し 

たいと思っているのですが、伊藤佳子さんに教えて 

いただいた体操を一生懸命しすぎて右肩を痛めてい 

ますので、ちょっとネックになるかもしれないと思 

っていますがどうぞ今年もよろしくお願いします。 

伊藤佳子さん 

 入会させて頂いて１年が経ちました。(会場拍手) 

ありがとうございます。皆様がとても優しく、例会 

で和み、すごく羽ばたいて楽しんでいます。 

去年着物の着付けを途中から再開し、今年は和で行 

きたいと思い、今日の午前中、和太鼓の見学に行き 

ました。いつか披露ができればいいなと思っていま 

す。 

 



武野さん 

 お通夜があり遅れてすみません。 

 皆さん気を付けてください。お二人続けて急死。 

50 歳代の女性の方がインフルエンザ、70 代の方は

どこも悪い所がなかったそうですが血を吐かれて

亡くなられました。 

新年早々ですが、明日あるとは思わずに今日一日を

大切に、お互い命ある限り生かさせてもらいたいと

思います。 

伊藤保さん 

 クリスマスありがとうございました。 

 今年の目標は、去年始めたゴルフで自分の体重まで 

スコアーを落とそうと思うのですが 

（会場から何キロ？）今８６㎏です。 

これは難しそうなので思い切って体重を９０㎏に

上げようかなと思います。（会場大笑い） 

橋濱さん 

 年次総会は急用が出来て欠席してごめんなさい。 

 次年度会長をさせていただく事になっていたので

すが、事情がありできなくなりました。その関係で

皆様にご迷惑をお掛けした事を心苦しく思ってい

ます。今年度は出席率と会員数の維持を目標に頑張

りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

藤川さん 

 去年の暮、大風邪をひいて正月も寝ていました。 

 2月 9日で 65才前期高齢者になります。 

 去年は公私ともに忙しかったので、今年は自分自身

の働き方（暮らし方）改革をしたいと思っています。 

鶴田秀樹さん 

 今年 7月からは澤井会長の元、幹事という大役をさ

せていただく事になりまして（拍手）不安が一杯で 

 す。 

 昨年自分でいろいろ目標を掲げましたが、結果を残

すことが出来ませんでした。モチベーションを維持

して頑張ってきましたが結局きちんとした計画を

持てずに進めた関係で問題点などついつい先延ば

しして良くなかったと反省しています。 

 今年は澤井会長に協力出来るように頑張ります。 

 慌ただしい時代ですが、できれば明るく元気に過ご

せるように今年 1年一緒にがんばりましょう。 

川本さん 

 昨年はいろいろ皆様お世話になりました。 

 お陰様でお店の方も順調に進んでいます。 

 今年はゴルフの方を鶴田ブラサーズに負けないよ 

うに頑張りたいと思います。 

昔はベスグロ 80でまいっていたのですが、最近は 

練習していないのでゴルフも健康の為に頑張りた 

いと思います。 

 

重森さん  

みなさん注目してください。 

今日の新年会、伊藤佳子さんの和装、

橋濱さんの可愛いワンピース、私は

昼間の選挙モードでこのような格好

です。 

乗越さんと私の選挙は後 1年ちょっと先ですのでこ 

の 1年しっかり戦略を練って戦いに挑みたいと思い 

ます。宜しくお願いいたします。   

森崎さん 

 去年は澤井さん、鶴田幸彦さんと一緒にベトナム旅 

行、松本での全国空港ＲＣフォーラム、ガバナー補 

佐の時の同期会を年２回（1泊 2日）本当にロータ 

リーの縁のある旅行をさせていただいた 1年であり 

ます。 

今年は 68才になりますので、優雅な第２の人生を 

送りたいと思っていましたが、なかなか第 1の人生 

から離れられなく齷齪するのだろうなと思います。 

ただ私としては 1年間旅行をしたいという夢があり 

ますので鶴田さん、武野さん期待しています。お誘 

いがあれば何をさておいてもすぐ行きますので、ど 

うぞよろしくお願いします。 

近藤さん 

 去年 1年はいろいろとありました。経済的に言えば 

 出費の多い 1年で、最後はトイレが壊れ、修理をし 

てもらっていたら床も換えないといけない状態、年 

の暮はテレビが映らなくなりました。 

今年の私のテーマは「一笑一歩」一日 1回は笑おう 

と、せめて 1歩は歩こうと。 

 今年最初の行事は、1月 5日少年院へお餅つきに 50 

人で行きました。一緒に食べながら彼らが言った事 

は、「温かい白ごはんが食べたい」いつもは玄米だ 

そうです。少年院は長くて 2年、出たら何が食べた 

いと尋ねると「刺身、温かいお好み焼き、たこ焼き」 

と同時に僕らここにきて良かったと。「これまで親 

の事を思わなかったけれど、ここにきて先生たちか 

らここまで育った事、親から、近所の方からの支え 

があった事を気付かせてもらいました。」と話して 

くれた子がいました。 

翌日は東広島の成人式に行きました。 

岡田さん 

 皆さん明けましておめでとうございます。私の名前

を忘れた方、覚えていない方、知らない方沢山おら

れることと思います。出席率を下げているのは私で

ございます。大変申し訳なく思っています。 

 今年は戌年なのでワンダフルな年にしたいなと思っ

ています。よろしくお願いします。 

 

 



 

益谷さん 

 会長が冒頭から株のお話をされましたが、１月 4日 

に 23,000円越えました。バブルは平成元年の暮れ 

に 38,000円その後 7,000円まで下がりました。 

なぜ 23,000円を皆さんが意識するようになったの 

か？株式の格言に半値戻ったら全値に戻る。23,000 

円が丁度半値なのです。そういった格言がありま 

す………。戌 笑う 皆さん大いに笑いましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

玉川さん 

 鶴田幸彦さんのゴルフ優勝３連覇を阻止した勇二

郎です。昨年の抱負でダイハツ新車 50 台売り上げ

たいと申しましたが、結果は登録が 49 台、受注が

53台無事クリアー出来ました。皆様のお蔭です。 

 今年もダイハツの新車、全ての車を売上を伸ばした

いと思います。 

7 月にＳＡＡになったと同時に、塗装職人が 1 人や

め、急遽僕が現場に入ることになりました。忙しい

日々でしたが有意義な１年でした。 

 私は昔から魚釣りが大好きで、昨年末も 90 ㎝台の

鰤を 6 本あげました。1 月 2 日も鰤 93 ㎝ 9.4 ㎏ 4

本釣りました。今年は１m越えを狙っています。 

 (会場からぶりしゃぶが食べたい！) 

  趣味も仕事も一生懸命頑張りたいと思います。皆さ

んよろしくお願いいたします。 

佐々木さん 

 去年か一昨年玉川さんに家族みんなで釣りに連れ

て行ってもらいました。非常に楽しくて玉川さんが

息子さんと一緒に瀬戸内海を海賊のように船を操

縦し釣り場のポイントに連れて行ってもらい楽し

みました。玉川さんとてもかっこよくてモテるだろ

うと感じました。 

 去年は子供と一緒に２回目の富士山に登りました。 

 大雨でどこに登っているのかもわからないくらい

でした。 

自分は頑張って生き抜いてい

るんだと思っているのですが、

実は生かされているのだなと、

ちっぽけな歯車の一つなんだ

なと思う今日この頃です。 

河井さん 

 皆さ～ん、何か忘れていないですか？ 

 ガバナー杯がありますよ！3月！ 

 私今年で４５歳になりますので、ピッチャーが出来 

ます。乗越さんに負担をかけないように 1イニング 

だけ投げさせてください。 

お正月に家族とキャッチボールをしたのですが、ガ 

バナー杯で全部の回を投げ切られた乗越さんすご 

いなという事をつくづく感じました。 

 今年はマツダスタジアムへ行きますよ！ 

皆さんいいですか～。私も初球バントはしません。 

今年も皆さんと楽しみたいと思っていますので、皆 

様よろしくお願いいたします。 

 

乗越さん 

 重森さんのご主人さんは非常に良い旦那さんです。 

 私より一回り上ですが、出来た方です。非常に仲の 

良いご夫婦ですから来年の４月には必ずトップ当 

選されると思います。ですから応援は乗越によろし 

くお願いします。(会場大笑い) 

 

締めの挨拶 澤井会長エレクト 

 

女性に囲まれて… 

本当に楽しい新年例会でございました。今年７月から

頑張りますので皆様よろしくお願いします。 


